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SESSAO ORDINARIA DO DIA DOZE DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO 

Ata da décima quarta sessdo ordinaria, primeiro periodo, primeira Sessão 
Legislativa, Legislatura 2025-2028. Presentes todos os vereadores o Presidente 

deu as boas-vindas aos presentes e publico das redes sociais. Iniciado o 

EXPEDIENTE nos termos do Artigo 159 do Regimento Interno colocou em 
discussão a Ata de n.° 013/2025, da Sessão do dia cinco de maio, que foi aprovada 
com os votos favoraveis. Das matérias a serem apresentadas nada constou do 

Poder Executivo e do Legislativo o Projeto de Lei n.° 006/2025 propondo a 

“Proibigdo de contratagdo de shows, artistas e eventos destinados ao publico 

infantojuvenil que, durante sua apresentagéo, fagam apologia ao crime organizado 

ou ao uso de drogas’, de proposicdo do Vereador Paulo Michel Pereira, 

encaminhado para as Comissées Permanentes. Em seguida, foi lida a Indicação 

de Servigo de n.° 057/2025 solicitando “Melhorias na estrada de acesso a Vila 

Matos Leao”, do Vereador Julio Armando, encaminhado para o Executivo 

Municipal. Encerrado as leituras o Edital de Convocagéo n.° 02/2025 para a 

Audiéncia Pública de Avaligdo das Metas Fiscais referente ao Primeiro 

Quadrimestre de 2025 a acontecer no dia vinte e seis de maio, as 16:00 horas no 

Plenario da Camara. Sem mais matérias passou-se ao uso da TRIBUNA quando 

apenas os vereadores Bruno Cabral e Julio Armando fizeram uso da palavra. Na 

ORDEM DO DIA o primeiro turno de votagdo dos Projetos do Legislativo de 

números 002 e 003/2025 do Vereador José Vilmar propondo denominagéo de vias 

publicas de Rua Valdomiro Afonso de Lima e Rua Domingos Gurski, e do Projeto 

n.º 004/2025 propondo Utilidade Publica a Associagdo de Pais e Pessoas 

Neuroatipicas (APNIM), este de Proposigéo Vereador Julio. Na discussao apenas 

o Vereador Julio falou sobre o projeto e informou os pares que para a votação em 

segundo turno estaria presente a presidente da associagao para ao final da sessão 

lhes repassar mais informações de como era o funcionamento e dar conhecimento 

também & populagdo de como era o trabalho da associação. Na EXPLICAGAO 

PESSOAL fizeram uso da palavra os Vereadores Paulo Michel, Camila Vaz e Padre 

Marcos, além do Presidente que informou os pares do recebimento de um oficio do 

Conselho de Administragdo do Fundo de Previdéncia alertando sobre a 

necessidade de verificagdo do impacto atuarial por ocasido de aprovação de 

projetos de leis de aumento real de vencimentos, e da Faculdade CENSUPEG para 

colação de grau no dia 24 de maio. Nada mais havendo foi encerrada a sessão 

ficando convocada nova sessão ordinaria para o dia dezenove de maio, no horario 

regimental, lavrando-se a presente Ata que após achada de conformidade segue 

assinada pelos vereadores presentes. 


